

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

NO. 192

15 août 1989

LA SITUATION AU LIBAN

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, s'est dit aujourd'hui très vivement préoccupé par la nette escalade de la violence au Liban. L'effrayante perte de vies humaines et la destruction massive ne peuvent être justifiées, et le Canada invite la Syrie ainsi que toutes les parties libanaises à accepter un cessez-le-feu global et à le respecter inconditionnellement.

M. Clark a noté qu'il avait récemment discuté de la situation au Liban avec le Secrétaire général des Nations Unies, M. Perez de Cuellar, à Paris. Il a ajouté que le Canada consultait actuellement les membres permanents du Conseil de sécurité, et particulièrement la France, et qu'il appuierait toute initiative internationale susceptible de mettre fin au conflit libanais. Il a souligné que le Canada continue d'appuyer les efforts exceptionnels de médiation du Comité tripartite des Chefs d'États arabes pour régler le problème libanais, et qu'il l'encourage à persévérer dans ses efforts.

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada

Ministère des Affaires extérieures
16 1989
REPRODUCTION ET DIFFUSION PAR LE MINISTRE